

# Clonage de vaches

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2000

La société Advanced Cell Technologies a cloné six vaches à partir de cellules en fin de vie. Ces vaches ne montrent aucun signe du vieillissement prématûr signalé dans le cas de la brebis Dolly. Au contraire, le clonage semble avoir fait remonter le temps aux cellules. Les scientifiques notent que le clonage pourrait permettre de « cultiver » des cellules jeunes pour une variété d'utilisations : en médecine tout d'abord, avec la création et la transplantation de tissus de substitution pour le corps humain et, dans l'agriculture, pour augmenter les années reproductive des animaux. Les chercheurs reconnaissent toutefois qu'ils ne savent toujours pas exactement pourquoi ni comment le clonage a aidé ces cellules à « rajeunir » ou si cela se traduira par une plus grande longévité pour les animaux.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/clonage-de-vaches/](https://infogm.org/article_journal/clonage-de-vaches/)